

un No circuito en el Levante

Escrito por ebropolix - 23/01/2013 22:22

pues que en polemico (por su enorme gasto y la nula utilizacion como aeropuerto que atraiga a clientes extranjeros para relanzar el sector hostelero), ahora en espera que lleguen las Aeronaves y miles de turistas para q se dejen en esa tierra muchos euros por visitante, pues lo utilizan previo pago para entreno de una escuderia privada de Cohes:

http://www.heraldo.es/noticias/nacional/2013/01/23/un_equipo_aleman_paga_000_euros_aeropuerto_astellon_para_probar_coches_219524_305.html

un saludo

=====

Re: un No circuito en el Levante

Escrito por jeisco - 24/01/2013 12:54

Pues a mi me parece bien que lo alquilen , por lo menos que se utilice para algo :)

=====

Re: un No circuito en el Levante

Escrito por ebropolix - 24/01/2013 23:49

un minimo partido si le sacan, pero una inversion de muchas decenas de euros cada instalacion (independientemente de partido politico que lo creo, que paguen caro esa osadia, a dejarles a esos directivos sin dinero ni casas, q empiecen a Pagar sus negligencias...) varios aerodromos hay abandonados, como pasa en aeropuertos de lerida, huesca..... y suman varios centenares de millonacos de gasto publico tirado... buffffff q cabr.....

un saludo

=====

Re: un No circuito en el Levante

Escrito por hinorroya - 25/01/2013 12:56

Yo me sumo a todo lo que dices :angry: pero en este pais nunca pasa nada :P

como nos veran fuera :S lo malo que la marca España somos todos :angry: pero

no somos todos los que mangamos a diestro y siniestro :angry: que lo traigan

todo :angry: y luego que se marchen :P que es posible que sin ellos este gran

pais respire un poco :dry: :P :angry:

=====